

## Investigan a la Universidad Autónoma de Hidalgo por lavado de dinero.

**Por: Rocío González Alvarado. La Jornada. 08/03/2019**

Santiago Nieto, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, confirmó que es la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo la institución educativa a la que se le congelaron 156 millones de dólares y es investigada por presunto lavado de dinero.

Después de la firma de un convenio con el gobierno de la Ciudad de México, el servidor público detalló que se detectó que la universidad recibió los recursos provenientes de Suiza desde cuentas en 22 países distintos.

Nieto no dio más detalles de la investigación, tras señalar que es importante que se mantenga el sigilo del análisis y la diseminación de información que realizan para llevar el asunto ante la sede ministerial o la sede de responsabilidad administrativa.

Hace unos días, la UIF informó sobre las investigaciones que se realizaban en torno a una universidad estatal que había realizado varios movimientos bancarios extraños, por lo que había procedido al bloqueo de las cuentas bancarias de esa institución.

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)**

Fotografía: Guillermo Sologuren

**Fecha de creación**

2019/03/08